

Queridos chicos y queridas familias: En esta ocasión y en víspera al día del trabajador, les propongo conocer un poco la historia de esta festividad y al finalizar, les dejo un vídeo con una oración a San José.

La propuesta es, mirar a nuestro alrededor y reflexionar sobre la importancia del trabajo. Si tenemos la bendición de tener trabajo, agradecer mucho; y si, por el contrario, estamos pasando un mal momento laboral, pedir con fe a San José, no solo por nuestra familia, sino por la de tantas otras que están en una situación preocupante. Pidan por intercesión de San José al Padre bondadoso, que su infinita misericordia nos brinde trabajos dignos, fuerzas para nuestras manos, salud para nuestros cuerpos y que seamos capaces de cumplir su mandato.

Les dejo también horario de Hora Santa y Misa en vivo.

Que reciban muchas bendiciones

y como decía el Padre Dusso “ SEAN AMIGOS DE CRISTO”



Día de San José Obrero, patrono de los trabajadores

El 1 de mayo la Iglesia celebra la Fiesta de San José Obrero, patrono de los trabajadores, fecha que coincide con el Día Mundial del Trabajo. Esta celebración fue instituida en 1955 por Papa Pío XII, ante un grupo de obreros reunidos en la Plaza de San Pedro en el Vaticano.

El Sumo Pontífice pidió en esa oportunidad que “el humilde obrero de Nazaret, además de encarnar delante de Dios y de la Iglesia la dignidad del obrero manual, sea también el pródigo guardián de vosotros y de vuestras familias”.

Pío XII quiso que el Santo Custodio de la Sagrada Familia, “sea para todos los obreros del mundo, especial protector ante Dios, y escudo para tutela y defensa en las penalidades y en los riesgos del trabajo”.

Por su parte, San Juan Pablo II en su encíclica a los trabajadores “Laborem exercens” destacó que “mediante el trabajo el hombre no sólo transforma la naturaleza adaptándola a

las propias necesidades, sino que se realiza a sí mismo como hombre, es más, en un cierto sentido 'se hace más hombre'".

Posteriormente, en el Jubileo de los Trabajadores en el 2000, el Papa de la Familia dijo: "Queridos trabajadores, empresarios, cooperadores, agentes financieros y comerciantes, unid vuestros brazos, vuestra mente y vuestro corazón para contribuir a construir una sociedad que respete al hombre y su trabajo".

"El hombre vale más por lo que es que por lo que tiene. Cuanto se realiza al servicio de una justicia mayor, de una fraternidad más vasta y de un orden más humano en las relaciones sociales, cuenta más que cualquier tipo de progreso en el campo técnico", añadió".

Oración para agradecer el trabajo

Amado san José, trabajador incansable por la familia

Que luchó hasta la muerte por sus seres queridos.

Tú que guías desde lo alto a aquellos que nos ganamos el pan diario;

Tú que velas por los que cumplimos largas horas laborales,

Tú que acompañas a los trabajadores amparándolos a toda hora;

Hoy, con profunda fe en tu figura, yo imploro que medies

Para que en mi trabajo siempre haya prosperidad

Para que yo pueda regocijarme con el esfuerzo

Fruto de mi trabajo.

Sé que oirás mis peticiones y, desde ya,

Estoy agradecido contigo.

Amén

Oración para conseguir trabajo

San José de Nazaret, tú que ostentaste en vida

Un trabajo el cual te permitió mantener a los tuyos,

Tú que laborabas hasta tarde solo con la convicción de llevar el pan

A la mesa de aquellos que amabas desde el corazón.

Yo, fiel servidor de tus acciones, acudo el día de hoy

Para implorarte que me ayudes a conseguir un trabajo digno

Que me permitirá proteger a los míos como tú lo hiciste en vida.

Por favor escucha mis plegarias pues en este momento me encuentro

Desamparado sin un trabajo en qué desempeñarme.

Amén.